



Pressemitteilung Nr. 029

27.01.2020

Früher als geplant – Baustelle Untere Bliesstraße

In der Unteren Bliesstraße kann es aufgrund der guten Wetterverhältnisse früher als geplant weitergehen. Bereits ab Montag, 27. Januar 2020, anstatt, wie ursprünglich geplant, Anfang März, startet der zweite Teil des vierten Bauabschnittes. Der ca. 160 Meter lange Abschnitt umfasst die Untere Bliesstraße von der Zoostraße bis kurz vor den Kreisverkehr Fernstraße.

Hier werden Kanal-, Gas- und Wasserleitungen, sowie Hausanschlüsse erneuert und eine Untergrundverbesserung durchgeführt, bevor der neue Straßenkörper wiederhergestellt wird. Am Projekt beteiligt sind der Landesbetrieb für Straßenbau, die KEW, das Abwasserwerk, sowie die Tiefbauabteilung der Stadt Neunkirchen.

Die Arbeiten müssen unter Vollsperrung ausgeführt werden. Die Umleitung erfolgt wie bereits beim 1. Teilabschnitt über die Wellesweiler Straße. Macht die Witterung keinen Strich durch die Rechnung, so kann die Maßnahme voraussichtlich im Juli abgeschlossen werden.